



## Detienen en aeropuerto a mexicano con metanfetamina líquida

La Brigada Antinarcoóticos (Briat) de la PDI detuvo en el aeropuerto de Santiago a un hombre de nacionalidad mexicana proveniente de Sinaloa con 3,4 litros de metanfetamina líquida en su equipaje. El sujeto, quien era parte de una organización internacional de narcotráfico, fue interceptado durante los controles de seguridad en el terminal aéreo. Llevaba botellas etiquetadas como bebidas alcohólicas, pero tras los análisis se comprobó que contenían la sustancia ilícita. El subcomisario de la Briant, Rodrigo Luvecce, indicó que es la primera incautación de metanfetamina líquida en el aeropuerto desde 2017. Agregó que la droga incautada está avaluada en 100 millones de pesos.